

BERITA TERBARU

Kapolresta Mataram Pimpin Pelatihan Peningkatan Kemampuan Fungsi Tehnis Intelijen TA.

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 11, 2022 - 07:36



Mataram NTB - Dalam rangka Peningkatan Pelayanan terhadap masyarakat, Polri dituntut setiap saat dapat melakukan tugas pokok kepolisian selaku pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat untuk Harkamtibmas dan Penegakan Hukum (Gakkum) sesuai program Kepala Kepolisian Republik Indonesia menuju POLRI YANG PRESISI (Prediktif, Responsibilitas dan

Transparansi Berkeadilan), Polresta Mataram menggelar Pelatihan Peningkatan Kemampuan Fungsi Tehnis Intelijen Tahun 2022 bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Rabu, (10/08)

Sebanyak 42 personel Polresta Mataram terdiri dari Sat Intelkam dan Staf Polresta Mataram mengikuti pelatihan tersebut sedangkan Polsek mengikuti melalui Virtual Zoom

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Kabag SDM AKBP M. Riza dan Wakasat Intelkam Iptu Gunarto dalam arahannya mengatakan bahwa terimakasih Kabag SDM, Wakasat Intel dan anggota yang hadir dalam pelatihan peningkatan kemampuan fungsi teknis Intelejen , bagaimana fungsi intelejen ini bisa kita fahami dengan bagaimana kita mengelola menganalisa , memprediksi berkaitan dengan segala situasi, sambut KBP Mustofa.

" Teori dasar intelejen adalah mengawali, menyertai dan mengakhiri. Proses terjadinya pengawalan itu dimulai dari bhabinkamtibmas , intel Polsek dalam hal mengamati semua kegiatan masyarakat "

" Baik ang ada di lingkungan Polsek terkait perkembangan melaksanakan deteksi dini, aksi dan penggalangan para tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh adat sehingga informasi dapat terpantau, tandasnya

" Saya berharap kita serius dan mendalami fungsi intel ini kita akan menjadi luar biasa. Peran dan fungsi intelejen terutama dalam memberikan masukan kepada pimpinan "

" Dengan diselenggarakannya pelatihan ini diharapkan dapat mendapat wawasan bagi rekan-rekan sekalian ", pungkas KBP Mustofa.(Adb)